

# PELITA

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door To Door System: Ajak Masyarakat Bersinergi Cegah Radikalisme dan Waspada Penyakit"

Sukabumi - [SUKABUMI.PELITA.WEB.ID](http://SUKABUMI.PELITA.WEB.ID)

Nov 18, 2023 - 15:04



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door To Door System: Ajak Masyarakat Bersinergi Cegah Radikalisme dan Waspada Penyakit"*

Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Gencar Lakukan Door To Door System: Ajak Masyarakat Bersinergi Cegah Radikalisme dan Waspada Penyakit"

Siang yang cerah di Desa Sukamanah Kecamatan Gegerbitung Kabupaten Sukabumi menjadi saksi ketegasan Bhabinkamtibmas, BRIPKA GERI PERMANA

S.Pd. Pada Jumat, 18 November 2023, pukul 11:00 WIB, BRIPKA GERI melakukan Door To Door System dengan penuh semangat.

Dalam kegiatannya, BRIPKA GERI tidak hanya sekedar berkunjung. Melalui pertemuan door to door ini, ia menghimbau kepada warga masyarakat Desa Sukamanah untuk bersama-sama dengan POLRI menjaga keamanan dan mencegah penyebaran paham radikalisme. Partisipasi aktif masyarakat diharapkan dapat memelihara situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi dan edukasi terkait kebiasaan memakai masker saat beraktivitas di luar ruangan. Langkah antisipasi ini diambil untuk mencegah penyebaran penyakit infeksi saluran pernapasan, terutama mengingat dampak musim kemarau yang berpotensi menyebabkan gangguan kesehatan.

Sambil menyampaikan himbauan dan edukasi, BRIPKA GERI juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam program "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, SH, S.I.K, MH. Ia berkesempatan menyerap informasi, saran, keluhan, dan curhatan dari warga sebagai bagian dari implementasi program tersebut.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan mendapat respons positif dari masyarakat. Dokumentasi kegiatan juga tersedia sebagai bukti nyata dari upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang erat dengan warga.

Pimpinan tertinggi di Polsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI, SE, menyampaikan apresiasi atas dedikasi BRIPKA GERI PERMANA S.Pd. dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. Kehadirannya memberikan dampak positif, memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, serta menjaga keseimbangan situasi kamtibmas di Desa Sukamanah.